

N° 32 (anc. 158, puis 17 de la rue Châtelaine) — Maison ancienne à pignon de deux étages.

Censive du chapitre de Saint-Jean-au-Bourg ; menu cens de 4 deniers.

Maison appelée **le Heaume**, ancienne hôtellerie, dont l'hôte, Gérard DE FONTAINES, servit un dîner qui coûta 6 livres 9 sols à la ville lors de l'installation de Ferry de Hangest, bailli de Vermandois, en 1400. Elle appartenait en 1619 à la veuve et aux enfants de Nicolas PONSSIN, marchand bourgeois de Laon. En 1669, à Anne PONSSIN († 1702), son arrière-petite-fille, femme de Gédéon AGUET, président au grenier à sel. Leur fils aîné, Jean-Pierre AGUET, lieutenant en la prévôté, est indiqué comme propriétaire de la maison en 1720; et le cadet, Pierre-Gédéon AGUET, chanoine de la cathédrale († 1746), en 1738. Les héritiers du chanoine la cédèrent pour 4.500 livres, le 13 février 1753 (Gruet), à Charles LEFÈVRE, maître menuisier. Vers 1770, elle était passée à la veuve LEFÈVRE (46). En 1779, à Jean-Claude CLAROT, dit LA JEUNESSE, charcutier, qui la vendit en 1806 à Pierre CANTON, chaudronnier.

Origine : Création d'après un dessin de Denis MONTAGNE.

Réalisation Paolo Da ENCARNACAO de Coucy les Eppes.

Financée par la Société des Amis de Laon et du Laonnois

Installée le 1^{er} juillet 2011

